DER DONNSCHTIG-JASS KOMMT IN DIE RÉGION



Was Ist Der Donnschtig-Jass?

Die Sendung

Seit über 40 Jahren ist der Donnschtig-Jass der Sommerhit des deutschsprachigen Fernsehens SRF. Fast 500'000 Zuschauer verfolgen die Sendung, die in den Monaten Juli und August jeden Donnerstag live ausgestrahlt wird. Damit ist sie nach der Tagesschau und dem Wetterbericht die drittmeistgesehene Sendung des SRF. Die Moderation wird vom Oberwalliser Rainer Maria Salzgeber, dem Starmoderator des deutschsprachigen Fernsehens, übernommen.



Das Prinzip

Während der Sendung, die auch von Reportagen und Live-Acts begleitet wird, jassen zwei Ortschaften gegeneinander. Die Sendung am darauffolgenden Donnerstag findet in der Gemeinde des Gewinnerteams statt. Diesen Sommer wird Siders gegen die Nachbarregion Crans-Montana antreten. Diese Ausscheidung findet am 10. Juli im Kanton St-Gallen statt.

Das Spielformat

Es wird "Differenzler" gespielt, das heisst, jeder Spieler erhält 9 Jasskarten und muss anhand eines ausgelosten Trumpfes schätzen, wie viele Punkte er mit seinen Karten machen kann. Am Ende jeder Spielrunde wird die Differenz zwischen der angekündigten und der erzielten Punktzahl verglichen.

Während der Sendung werden 5 Runden gespielt, in denen jeweils 4 Spielerinnen und Spieler (2 pro Ort) gegeneinander antreten. Jede Gemeinde muss 5 Personen hinschicken, die 2 oder 3 Runden spielen. Diese Personen werden über ein internes Qualifikationsturnier ausgewählt.

Wer kann teilnehmen?

Um Siders vertreten zu können, gibt es nur zwei Bedingungen:

- in den Gemeinden Siders, Salgesch, Noble-Contrée oder Chippis wohnhaft sein oder einen Zweitwohnsitz in einer dieser 4 Gemeinden besitzen.
- während des Qualifikationsturniers am Donnerstag, den 8. Mai und der Sendung in St. Gallen am Donnerstag, den 10. Juli verfügbar sein

Die Teilnahme ist natürlich kostenlos und im Falle einer Qualifikation werden alle Kosten, die mit der Reise nach St. Gallen verbunden sind, von der Organisation übernommen.







DER DONNSCHTIG-JASS KOMMT IN DIE RÉGION



Jassliebhaber.innen aufgepasst: es ist zeit, sich anzumelden

Wir suchen 5 Personen, die mit nach St. Gallen reisen werden

- die 4 Personen, die beim Qualifikationsturnier am besten abgeschnitten haben (die vierte Person ist als Reserve da, falls eine der anderen drei Personen nicht spielen kann)
- die beste oder der beste Jugendliche unter 18 Jahren
- Unter diesen 5 Personen, die sich qualifiziert haben, muss sich mindestens eine Frau befinden

Wichtige Termine

- Donnerstag, 17. April 2025, 18:30 Uhr, Siders: Plauschturnier (fakultativ)
- **Donnerstag, 8. Mai 2025**, 18:30 Uhr, Siders : Qualifikationsturnier (obligatorisch für diejenigen, die versuchen wollen, an der Sendung teilzunehmen
- **Donnerstag, 10. Juli 2025**, ganztägig, Häggenschwil oder Muolen (Région de St. Gallen) : Live-Sendung (obligatorisch für die 5 qualifizierten Personen - die anderen können als Fans mitreisen)
- Donnerstag, 17. Juli 2025 : Sendung in Siders oder Crans-Montana (fakultativ)
- Donnerstag, 14. August 2025: Wenn Siders in St. Gallen verloren hat, aber zu den beiden Verliererteams mit der höchsten Punktzahl über den gesamten Sommer gehört, spielt es erneut im Kanton Basel-Landschaft, um das Recht zu gewinnen, die erste Sendung im Jahr 2026 zu organisieren

Informationen



Weitere Informationen zur Sendung und Link zur Anmeldung für das Qualifikationsturnier www.sierretourisme.ch/jass



Webseite der Sendung (mit der Möglichkeit, ältere Sendungen als Replay anzusehen) www.srf.ch/sendungen/donnschtig-jass



027 455 85 35 oder info@sierretourisme.ch





